



## Boletas serán de menor calidad

**PATRICIA RAMÍREZ**

También se presentaron ya los modelos de boletas para las elecciones judiciales, que serán de dos tamaños, carta y media carta, con colores diferentes, de acuerdo con el cargo de que se trate y con listados enormes de nombres de personas, sin ningún dato adicional.

El modelo presentado plantea asignar un número a cada persona candidata para que la ciudadanía pueda identificarla y poner el número de la persona a la que quiere elegir.

El formato de boleta de tamaño media carta contendrá una cantidad igual o menor a 64 candidaturas y para cantidades mayores se recurrirá a las boletas en tamaño carta.

La boleta con los nombres de candidatos a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) tendrá un filo de color morado en todo el marco del documento y habrá una urna del mismo color para depositarla.

Para el Tribunal de Disciplina Judicial (TDJ) el marco será verde; azul para la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), naranja para las salas regionales del TEPJF, amarillas para juezas y jueces de distrito y rosa para magistraturas de circuito.

El proyecto presentado establece que Talleres Gráficos de México producirá las boletas por tratarse de un asunto de Estado del ámbito administrativo y para privilegiar la certeza y producción del número de boletas electorales, aunque también se plantea la posibilidad de que se haga en papel bond con candados de seguridad.